
葆三十一次會議

. 一九四六年十一月＝十七日晶期三午前十一時在紐的成功湖學行

主席： Mr. F . EL-KHOURI I（敘利亞）

八八． 即時傳譯（文件 A/C.5/81 及 A/C.

5/85) 

主席主持開插討論 指出卽時傳譯制度殊

為可取，＇E的一個優點便是経濟。第三委員會
主席台告訴他，採用t[J時傳譯制之後，第三委

員會的討論時閭巳省去了－半以上。

Mr. FRIS邙（丹麥）稱丹麥代表園棄面的半

數人員贊成新制度。其餘一半力陳舊制度的二

個主要優點： 第一 ， 宅可以讓傾鷸的人贤覺他

們是否正獐地瞭解所作陳述的與正惹義；第二，

它使各代表在新的疲言人發言之前有時間考慮

所提出的議論。新的制度使發言人無從斜正傳

譯者。從實際方面看起來，要用五種正式晤文

傅譯是否值得所涉的我用，殊屬疑問。

Mr. RuEFF （法蘭西）覺得新制度槀面的最

＊困難便是當代表們與他們的顧問商暈而停止
傾難時，他們就失掉了談話中的議論的線索。他

主張繼續試驗，但建肴胚E用新制度應以消極傾

鵜為限。我們若期候着眞正的辯論 ， 用速積傅

譯制度較為適宜。

主席詢問委員會，他們是否覺得那銀1t用

（五＝八 o.:::o美元）是應當用的。

Mr. MACIIADO （巴西）釷得這件事情應由大

會洙定，因為共他委員會的反槨如何血須加以

考盧的。

Mr. H心IBRO （那威）與法蘭西代表意見和

同。我們應繼績試驗。他接受該項文件，並反

對把宅送交＊會核辨。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃社會主義共和國

騸盟）與巴西代表意見相同，卽本委員會不知

適所有各委員會的看i大如何。因為一般地採用

卽時傳繹制度龔錢太多並且時摸尙未成熟，現

在祗宜於略予擴充。傳譯者的薪倖問題和培聘

一年槀面祇有一部分時閥工作的傅譯者間題是

煎要的財政項目。

他肆議秘書處應繼續試驗，並展期至＊會

下次會議時再作最後決定。

Mr. YOUNGER （英聯王國）除對若干細節問

題保留立場外贊助那件提案（文件A/C. 5/85) 。

探用卽時傅譯制度時，各代表須學會孩言較慢，

免得使傳譯者過分賽勁。 像丹麥代表所說的

一股，傳譯錯誤之處將無法迺正，所以他建睺
辯論的紀錄應譯自原演諧辭而不應楳據卽時傳

(A/C.5/92) 

譯。最近結束的倫敦會瞄證朋瀬制度可以如何
節省時間之處。縮短會眾等於早一些讓領袖政
治家和導家們回去。

他覺得大多數委員會認為在大多數的時候

卽時博譯辦法殊爲適用·但應由主席在辯論開

始時建瞰採用那一糧制度。我們或者可以有時

避免用連續傳譯辦法譯成二種晤文；例如.
個西班牙文的演請詞或者後來可以同時譯成法

文和英文。

Mr. Younger 提起－作主張裝設一種價格較

廉的無線電傳譯制度的提案。這個制度若效率

很好並目易於採用 · 峩們似乎不如對於電線設

偉一事不要採取任何決箴。

夏晉麟先生（中國）根信若有任何意見不同

之盧 ， 那是關於試驗的篠団問題，而試驗範圍

當然要瑨預算方·tlii的規定如何。

報告員提出一件決議案草案，向大會建議： ' 
（一）繼績現在使用卽時傅譯刺度的辦法，

展期至大會下次會議時作最後決瞄；

(.:::)諸祕害長另外把一個委員會會議室裝

轂新制度的設偉；

（三）把裝設第二個會議室（有線或無線宙』

設備）的財務問題交諮詢委員會審

詡。

M r. . DE HOLT CASTELLO （哥命比亞）對報告

員之調和各委員的意見表示謝辺並贊肋該決

議案草案。 ' 
決議：委員會同意通過該決瞰案草案。

八九．選舉會費委員會委員三A以實任期

届滿之委員遣缺！（續前）

主席宣佈若干代表團請求倘各該國當迦淖
任時，他們現在的代表應改由下開各人擔任：

代表團 現在的代表 改派

美利堅合衆國 Mr. APPLEBY Mr. WEBB 

中國 冀朝期先生 程迢帆先生

南擷拉夫 Mr. LUKIN Mr. PAPAN邸

（拴克）

Mr. BURGER （荷閽）反對 Mr. MARTiNER. CA

BA臥s （墨西哥）所提會戥委員會三位任期業巳

1 參閱文件 A/144。
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獻器的委員應運選連任的建議，因綰這種辦法

有使委派成為永久的傾向。 他主張祿據輪替原
則進行選舉並適當地注涼公平的地理分配。但
他積成美利堅合衆國繼續珝任委員國，因爲該

國所掇派的會攢百分比很＊。

主席指出瀬選的委貝任期應自一九四七年

二月十三日起或應自一九四七年一月一日起，
肖未決定。委員會負責人員建蟻把暫行議事規

則第四十二條修正如下：

在它三年＂＝字之後，加入＂其始期與終期

均與聯合國財務行政規章所定財敢：年度之三年
財間相同＂一句。

決議．．提議的修正案緤卽通遏。

主席宜佈投票的結果如下：

投票數．．．．．．．．…．．．．．．．．．．．．．．．·四二
Mr. Webb........…….,........三八

Mr. PapaneK • •…......．．．．．．．．．．三六

程遠帆先生．．．．…...............三五

空白票．．．．．．．．．．…．．．．．．．．．．．．.. 四

九o . 審議行政暨頊第閥題諮詢委員會第

一報告書國際法院一九四六年及
一九四七年的預箕（女件 A/C.5/
87)1 

主席提醒委員會，國際法院法官的蒞俸是

＊會在倫敦舉行第一屆會第一期會啟時所規定

的行政陛預算問題諮詢委員會毋庸審諮該一

項目。 ． . 

Mr. HAMBRO （那威）對報告書淡的結論表

示同意，但不贊成第三頁上面的建議u 那些建
蟻的用念是在闡朗國際法院書記官處對於為處

理蔡侷聯合國的事務而規定的財務、人事和其

他行政條例和辦法應道守到如何程度。那些建

議不但是贅餘的， 3缸1也不合法。 依照國際法
院規約第三十條，該法院應自行訂立執行宅的

蠟務的規則，並應訂立宅自己的議事規則。任
何委員會都不必並且批沒有資格用不同文字棪

述國際法院所業已決定的規則。

報告員稱行政暨預算問題諮詢委員會不願

在任何方面侵施國際法院的襠利，所以他廷議

委員會應將該粿告書備案，但祇正式接受標題

為 e關於一九四六年及一九四七年預算的建議

扭要＂ 的一部分。

Mr 」ACKLIN （南非聯邦）覺得大家應朋白

＊會所通過的財務條例也適用於國際法院，那

是很軍要的。

｀參閱大會第一屆會第二期會議正式紀錄，補編第四
驂，第四十頁o

主席答頊 Mr. VAND這ERG （美利竪合衆國）
和 Mr. MACHADO （巴西）所提出來的－點，說

明那威代表所說的在第三頁上面的廷議並未在

報告菩裏剽去．但委員會僅係＂閱悉＂而巳。委

員會負責人員一致同意財務條例也適用於國際

法院·那是絕無疑綫的。

'Mr. V ANDENBER （美利堅合系國），並由 Mr.

MACHADO （巴西）閼濊， ． 覺得這一點牽涉着原
則問題，我們是否通過第三頁上面的建議及關

於預算方面的肆議應舉行表泱。 Mr. Vandenberg 

提起國際法院規的第三十三條。該條規定國際

法院楳咽由嘛合國澹負 ， 共擔負方法由大會決

定。我們應絕對維護這一項原則和這個原則所

牽涉的其他一切關係。國際法院在財政J:.不是

溷立的。

Mr. HAMDRO （那威）承臨大會對國際法院

有充分的財政權，但他不能接受建議的文字，因
爲建議的文字與汰院垠檁國際法院規的第三十

條所通過的埠則柑異。

他建議把＂諮詢委員會建障＂等字改為节舂

詢委員會力陳＂等字，則以後＂耆記官處在大
體上應湛守＊會制定的梠當的職員、財務及北

他條例＂等字可予保存。在這以下的二段廊的

剽去。

Mr. RUEFF （法蘭西）提到報告書第二頁

（痰文本）上面的第一段。 他以為我們不應有一
穰＂暸解＂認爲若干可能的費用應從周轉金內支

取，而應在預算槀綰這糠用途另冽専款。

Mr. GERASCRENKO （蘇維埗『士會土義共和國

聯盟）主張通過報告書槀面所建職的概算第七

款和第八款 但他提敵我們應知迷行政瑴預算

問題諮詢委員會尙未有時間去研究所有各槨可
能的節省辦法。

我們現在不應通過關於臨時費用的決跟

案，我們在未對盤個預算加以研究之前，應祀

這個問題擱一攔。

Mr. RuEFF （法函西）力述雄持预算的坦白

性質的需要·故應撥出一維款項應付孰們所預

期的七0000美元的戥用。 我們不應把周
轉金認作應付臨時巽用的預算撥款，並且我們

血不應矯揉造作去減少預算的數額。

Mr. 」 ACKLIN （南非聯邦）在原則上與法蘭
西代表漳見和同·但主張以後在討論預算裹面

關於一般臨時牧用的項目時再審議這個問題。

Mr. RUEFF （法閽西）同念祀這個問題暫搞，

但我們須槃明並未授權秘書長動用周轉金以支

付國際法院的臨時賽用。

決瞬：第＝頁上面的第一段及第四頁J:.tfii

的最後一段應卽剽去。



主席祀修正後的報告害交付表決。 他的漥見，說繯告害第三頁上的肆曦不能令人

決議：修正後的報告會經卽通遏。 接受。

Mr. HA?.mRo （那威），表示抗議並再度申述 （午後二時十分散會。）

第三十二次會議

一九四六年十一月＝十九 13 星期五午後三時在鈃約成功湖舉行

主席： Mr. F. EL-KHOURI （敍利亞）

九一·核准關於海牙和平宮房屋的協定
（文f牛 A/109 及 A/C.5/97) t 

主席宦佈委員會須硏究第五及第六委員會

聯合小錷委員會所提出來的關於國際法院與卡
內某某金會簽訂法院使用海牙和平宮的搞定草
案的報告書。主席請委員會各委員筷表瀬見。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主義共和國

嘛盟）反對通過搞定的二部分， 關於償＃荷蘭
政府因卡內某某金會當國際聯合會時代由國際
常設法庭使用和平宮而向該國政府所惜的款

項。
那筆債務是為了支付修理和軍行裝修的羽

用的。 Mr. Geraschenko 覺得聯合國不須負擔這

項義務·而應由國際聯合會的清理委員會去設

法解決。

夏晉麟先生（中國 ）提起A丶緝委員會渾面的

討論經過。 蘇聨和智利的代表雖然不承認那邰

偵務為有效，小稹委員會的過字數主張通過那

個合同。

Mr. · VERGARA （智利）覺得這個問題與睺菩

上的項目九（秘耆長及談牛」委員會關於移交國
際聯合會的若干資産與聯合國的聯合報告書）

有連帶關係，並諸求在討論項目九時再加硏

究。

Mr. HAMBRO （那威）在說明那鎄債務的來

源時 ， 荃稱這仲事情現在應由國際法院與卡內

某縴會去解決；洩在的這個搞定在商訂時業

已徹底討論過了。

主席指出有一位蘇聯代表是談剖委員會滾

面的委員之一，並晉對那個搞定表示同意。

Mr. VOINA（烏克闥蘇維埃戰會主綫共和國）
宜稱他將贊助薛聯的提敵。他願知逾総什麼我

們不把這件事情交餘國際I締合會的消理委員會

士辦理。 解決那竽債務是他們的責任。由嘛合

國去1賞付那鏵債務將開一硨危檢的先例。

1 參閱附件十一 a。

(A/C.5/100) 

Mr. HAMBRO （那威）向委員會擔保國際聯

合會並無債務。 用於裝修和平宮的款項的攝還

已經包括在國際聯合會所付的稚金之內。委員
會現在是在討論一個由談中l委員會很聰敏地商

訂的新搞定。
主席提醒委員會我們的問題不在解涙國際

聯合會所欠的債務，而是要對臨定草案達成泱

議。
Mr. . GERASCHENKO （蘇維埃紕會主義共和國

聯盟）認爲那縞借款是經國際聯合會的擔保而

成立的，並U是違反共同計剖的條款而栗阱鞨

合國承當的義務。科杓楽面可以加入一條清算
這筆借款的辦法，或者我們可以祀七如數記入

國際聯合會的債務項下。卡內苯基金會若堅持

這一點，國際法院可以在海牙之外尋找北他房

屋。Mr. Gerasche~ko 提讖委員會應當祇承認該

搞定的第一部分。

Mr. BURGER （荷蘭）覺得那個嵓定是不可

分裂的，我們應把它螫個通過或否決，夏晉麟

先生咐議。 • 

Mr. SOLE （南非嘛邦）覺得若國際法院不肯

負擔消算這錇債務的義務，卡內基基金會應可

按照借款數額增加租金；苯金會實在可以堅持

訂立搞定的雙方彼此都要受約束的。

因為A丶緝委員會的報告害滾面有＝項建

讖，主席諸委員會決定應否如 Mr. Geraschen ko 

所提議的一般，把毎一項建議分別交付表決。

決曦： （一）分別舉行二次表決的提案以二

十八棄對·九票否決。

（＝）A湘1委員會的猿個報告書以三十五泵

對六漂逼過。

九二·修正大會暫行議事規則第一條
（文f牛 A/C.5/98)2

委員會次卽審議第五委員會及第六委員會

聯合小稍委員會的報告書。 主席詣各委艮會注

漥主張修改大會議事規則第一條，使大會的常

會可以每年在九月份的第三個星期二開始舉行
. 

＇參閱附件－f-一 b。
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